

*«Anbei übersende ich endlich die Photographien der Ansicht von Schloss Vaduz auf dem Porträt des Gr. F. W. von Hohenems. Der Photograph Hesse hat die Aufnahmen schon am Tage nach Ihrem Hiersein gemacht, wurde dann aber telegraphisch nach Meran abberufen ..., und so hab ich die Abdrücke erst nach wiederholtem Kopierens bekommen. 2 Exemplare habe ich, von Ihrer gütigen Erlaubnis Gebrauch machend, hier behalten. ... Ein Versuch, die Ansicht photographisch zu vergrössern, ist nicht gut ausgefallen, da die Rauh(?)seiten des Papiers der Originalphotographie sich störend bemerkbar machten.»*